
  
    

 

 

  

 

 

  
 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 
 

本日の出席報告    
寄付金 ニコニコ 

米山記念

奨学会 

ロータリー 

財団 

東南 

育英会 
会員総数 39名  出席者 出席率 

出席免除会員 2名 9/13 2３名 52.63 % 累 計 592,964 25,000 １７3,000 0 

 

① 本日は、第１回目のＩＤＭ発表です。 

リーダーの皆様、発表宜しくお願い致します。 

②地区大会が１１月１１日（土）・１２日（日）にあります。 

 宜しくお願い致します。 

② ９月７日（木）に市内９ロータリー会長・幹事会がありました。 

１１月５日（日）にＪＲ和歌山駅前花壇植替え奉仕事業があります。 

④来週、熊本東南ＲＣより９月２０日(水)来られます。 

 会員の皆様、宜しくお願い致します。 

⑤社会奉仕事業「秋の収穫祭」１０月１４日（土） 会員の皆様、参加宜しくお願い致します。 

⑦暑い日が続いています、こまめに水分を補給しましょう 

【８回】 

《  会長挨拶  》  塩﨑和仁会長

先週例会報告 会場監督  中岡隆文 

和歌山東南ロータリークラブ

 

① ２件事務局に届いておりますので､各テーブルに一部置いています。ご一読頂 

  き､御入用の方はお持ち帰り下さい。  

・ハイライトよねやま 269 

・第 8 回日台ロータリー親善会議台北大会 日時･場所：10 月 20 日(金)  

マリオットタイペイ 親善ゴルフ大会：10 月 19日(木) 林口高爾夫倶楽部 

② 第 30 回 和歌山中ＲＣとの合同親睦ゴルフコンペのご案内。 

今年のﾎｽﾄｸﾗﾌﾞは和歌山中 RC です。今から出欠表を回覧いたします。 

皆様のご出席､宜しくお願い致します。 

『親睦ゴルフコンペ』日時:10 月 29 日(日) 集合:8:30､ｽﾀｰﾄ：9:30、場所:紀伊高原ｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ 

③ 2023-24 年度 地区大会事務所開所のお知らせ 

  開所日：9 月 1 日(金)、業務時間：10:00～17:00(休み 土･日･祝) 

  住所：和泉 RC 事務所内(和泉市黒鳥町 3-4-5)  TEL:0725-41-5204 

④ 2023-24 年度地区大会のご案内 

日・場所：11 月 11 日(土)・12 日(日)スターゲイトホテル関西エアポート 

  時間：11 日(土) 13:00～ 本会議/基調講演：大谷由里子氏、18:00～晩餐会 

     12 日(日) 13:00～17:00 本会議、記念講演:講師 大畑大介様 

 出欠表を回覧いたします。皆様ご記入いただきますよう よろしくお願いいたします。 

《  幹事報告  》  坂本武司幹事

tel:0725-


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「 委 員 会 報 告 」 
 

姉妹クラブ委員会  委員長 溝落 和作  副委員長 竹中 昭美 
 

・熊本東南ロータリークラブの当クラブ訪問について 

関西空港までのお迎えについて、当クラブ手配の観光バスにて 15 時着にてお迎 

えに出発する。関空よりダイワロイネットホテルに送る。17 時 30 分頃に観光バ 

スにて例会場に送迎する。 

9 月 20 日(水) の例会出席について、出席人数は 13 名予定 
 

・台北東南ロータリークラブ訪問について 

コロナ感染症が終息しましたが航空会社の状況が改善されていない為、チケット 

の予約が出来ませんので状況改善後に延期をさせていただきます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕委員会  委員長 土屋 一博  

 

 

 

9 月 3 日(日)岸和田市立文化会館で開催されました 第 2640 地区 ローターアクト 

リーダーシップフォーラムに赤在会員、土屋の 2名で参加いたしました。 

地区代表及び各ローターアクトクラブ会長の所信表明を聞いてきました。 

来期は和歌山東南ＲＡＣがホスト「地区代表」になります。 

東南ＲＣは物心両面及び参加、よろしくお願いいたします。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

塩﨑君：ＩＤＭ発表、宜しくお願いします。 

溝落君：ＩＤＭ Ｂ班の発表をさせていただきます。 

坂本君：ＩＤＭ発表、よろしくお願いします。 

山田君：ＩＤＭ発表よろしくお願い致します。 

中曽君：ＩＤＭ欠席しましてすみませんでした。 

寺下様：ＩＤＭの残金。 

ＩＤＭ Ｃ班：残金です。 
 

 

 

 

 

《  ニコニコ箱報告  》  中曽真二郎会計

 

⑤ ガバナー公式訪問御礼状が谷ガバナーより届いております。6 日付の週報に掲載しています。 

お目通しください。 

⑥ 来週 20 日(水) 例会は 18:30～「熊本東南ＲＣ歓迎例会」です。 
 

 

 

《  幹事報告  》  坂本武司幹事



 

 

 

 

 
 

 

Ａ班  委員長 太田豊隆  副委員長 平 平治  発表者 塩﨑和仁 
 

日 時 ： ８月３０日（水）１３:３０～ 

場 所 ： 「 ガーデンテラスリーフ 」 ﾎﾃﾙアバローム紀の国 1Ｆ 

出席者 ： 神谷会員・山口会員・稲葉会員・竹中会員・赤在会員・奥村智子会員 

上野会員・塩崎 

テーマ ： 「ファイヤーサイドミーティング」 

・会員間の親睦・勉強会が目的です。 

・その場の雰囲気によって会話の内容が変わるので楽しい。 

・以前はＩＤＭを早朝に行った事もある。 

・料理や飲み物を持ち寄ったり、コーヒーとお菓子の時もありました。 

 

 

 

Ｂ班  委員長  溝落和作  副委員長  中曽真二郎   
 

・開催日時： 令和 5 年 9 月 8 日 PM6 時 30 分～ 

・開催場所： アバローム紀の国（六つ葵） 

・参加者：寺下会員、小林会員、山田会員、登立会員、岸会員、溝落（6 名） 

・IDM（インフォーマル、ディスカッション、ミーティングの略） 

・通称：ファイヤーサイドミーティング（炉辺会合）少人数（各班）により会員間 

の親睦、情報交換を行いロータリー活動を推進するために会員の自宅、その他の 

場所にて杯を傾けながら和やかに自由討論を行う会合です。（入会の若い会員の 

皆様との情報交換の場） 

・昨今の IDＭは例会終了後に喫茶店等で議題についての話し合いが行われていま

すが親睦を図る会合ではないと思いますので、これを機会に改めてくれることを希望します。 

・我々経営者(会員)は労を惜しむような活動は慎むべきと思います。IDＭはロータリー活動の基本で 

あることを認識するべきです。 
 

 

 

 
Ｃ班  委員長  保田 博  副委員長 中岡隆文(発表者) 

   

日時・場所：令和５年９月２日（土曜日）割烹ちひろで開催 

出席者：鯨会員、坂本会員、林会員、松田会員、中岡会員、保田 

    メーキャップ 辻本会員、竹中会員 

    見学者 岩倉様御夫婦    総人数 １０名 欠席者４名 

開催目的  

情報委員会より発言は、フリートークと聞いておりました為、前半は、会員皆様の 

親睦が大切な事、どの様な奉仕活動にも参加する事を心がける等々を楽しく話し合 

いをしました。 

後半は、見学された岩倉様御夫妻に入会の勧めをＣ班 メーキャップの皆様全員で 

話を進めて、後のひと押しは会長、幹事、役員、増強委員会の皆様にバトンタッチしようと云う話を 

してＩＤＭ Ｃ班の第１回開催は終了しました。 

                                     以上 

 

 

 

 

Ｉ ＤＭ発表① ロータリー情報･規定委員会   テーマ「ファイヤーサイドミーティング」  



 

Ｄ班 委員長 辻本圭三  副委員長 竹中昭美 
  

日時・場所：2023 年 8 月 31 日(木)１８:３０～、季節料理こじま 

出席者：竹中会員､吉田会員､谷口会員､手拝会員､奥村真也会員､辻本(10 名中 7 名) 

議 題:自由テーマ 

１．例会場での私語・雑談について 

例会場での私語・雑談が散見されるところです。しかし、例会場での私語・雑 

談は、発表者に対して失礼であるうえ、聴き手にとっても発表者の声が聞き取 

りづらいし、迷惑でもあります。 

よって、例会場における私語・雑談は慎んでほしいと思います。私もこの意見 

には大賛成である。以前は会員が例会場で「やかましい」と注意したこともあ 

りましたが、このような発言は勇気がいるし、今後の付き合いにも差しさわりが出かねないことか 

ら、最近はそのような発言をする光景は見られません。しかし、会員のみんなが自覚をもって、 

ぜひ雑談・私語が出来るだけ慎んでほしいと思います。 

２．ＩＤＭの開催について 

 ＩＤＭを例会の前後に行うケースが見られます。これは合理的な時間の使い方ではありますが、 

何となく事務的な感じが否めないのではないかと思います。全員の性格などを知り、仲良くなると 

いう、まさに親睦を図るという意味では、酒食を共にして行うことも良いのではないでしょうか。 

 そこで、今回のテーマであるファイヤーサイドミーティングでのＩＤＭ開催の提案は良かったと思 

います。 

 

 

 

「 総 評 」 ロータリー情報･規定委員長 山田さち子 
 

各班での貴重なご意見ありがとうございます。第 1 回目のテーマはございません

でした。新入会員様を意識いたしまして、美味しい料理とお酒を飲み、普段聞きた

いこととか疑問思っていることとか、皆様 和気あいあいで自由討論をして頂けま

した。 

テーマを決めずにこのような親睦を目的にしたことも原点に戻り良かったのでは 

   と、各班での皆様にご意見をいただきました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・開会点鐘 塩﨑会長  ･ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 奉仕の理想、結婚記念日の歌 ・出席報告(会場監督)   

・ニコニコ箱(寄付金)報告  ・委員会報告  ・「 行 事 」 熊本東南ＲＣ歓迎例会 

・閉会点鐘 塩﨑会長   

 

2023年 9月 20日(水


